



2月

2025年2月1日
ニチキッズたひ西保育園

保育園だより

立春を迎え、春の兆しが見え始めました。この頃朝の歌で節分にちなんで「鬼のパンツ」を取り入れていています。動作を付けながら歌う歌は楽しいようで子ども達に人気です。また、節分行事に向けて、子どもたちは鬼のお面や豆入れの製作を楽しみました。節分の日が待ち遠しいです。

まだ寒い日が続きますが園内でも感染症が少しずつ出ています。手洗い・消毒・室温管理・換気をしっかり行い健康管理に留意してこれからの時期を乗り切りたいと思います。

2月の予定

3日	月	誕生会
6日	木	芸術士活動
10日	月	身体測定
20日	木	避難訓練
12日	水	英語であそぼう
26日	水	



お誕生日おめでとう！！

2月のうた

- 雪のペンキ屋さん
- そうさんのぼうし
- 手をたたきましょう

ひよこ組



ひよこ組の子ども達も成長した様子がみられ「お片付けしよう！」と言うと玩具を箱の中に入れ片付けをしたり、お名前を呼ぶと手をあげ「はい」と返事が言えるようになったり、保育園やお家であったことを話せるようになったり、伝い歩きが上手になり保育室内を自由自在に探索を楽しんでいます。また子どもどうして追っかけあって触れ合う姿も見られています。

今月は温かい日には春を見つけに戸外に出て楽しい思い出を作りたいと思います。

卒園式のご案内

3月22日(土)
10:00~

※後日、別紙にてご案内させていただきます

あひる組



お正月休みが明け久しぶりの登園でしたが、子ども達は泣く事もなくお友だちとの再会を喜びました。室内遊びではブロックでお友達の真似をしながら「〇〇作る」と伝えたり、「ケーキどうぞ」「怪獣作った」など自分の思いを言葉にして楽しみながら作っています。また製作では丸や線を描いたり様々な色で塗りつぶしたりして凧作りを行いました。腕や指を使い上手に描いていましたよ。天気の良い日を見て公園で凧あげをするのが楽しみです。

うさぎ組



年明けには、絵カルタや羽子板、コマ回しなどのお正月遊びを楽しみました！お友だちと使いたいおもちゃが被った時には、自分の思いを主張しながらも保育室の時計に貼ってあるイラストを指差し、「じゃあ〇〇のところになったら貸してね」「〇〇になったら貸してあげるね」と折り合いをつけながら交代や貸し借りをし、保育者の仲立ちがなくても自分たちで解決できるようになってきています。やりとりの中でお友だちへの優しい思いも見られるようになり、嬉しいです。また、机上遊びでは補助箸にも挑戦しています。最初は慣れないお箸に苦戦していた子も何度か練習を重ねていくうちにお箸を使って梵天を掴むことができるようになります。これから給食でもお箸を使って行く予定なのでお箸を使って給食を食べられる日が楽しみです！卒園まで残り2カ月。まだまだお友だちや保育者と一緒にたくさんのお思い出を作っていきたいです。